



Wie Sie mit Herz Liebe schenken!

Der Förderverein unterstützt das Leonberger Krankenhaus.
Mit Ihrer Spende leisten Sie einen wertvollen Beitrag für mehr
Menschlichkeit und medizinische Betreuung.

 Herz zeigen!
Mitglied werden.

Unser Krankenhaus soll leistungsfähig und menschlich bleiben.

Denn eine gute Gesundheitsversorgung vor Ort ist wichtig.

Ein Krankenhaus in einem Versorgungsbereich mit nahezu 200.000 Einwohnern zu halten und zu gestalten ist eine Herausforderung, die ohne bürgerschaftliches Engagement kaum mehr geleistet werden kann. Schön, dass es in und um Leonberg herum Menschen gibt, die beherzt zur Tat schreiten und sich zu „ihrem Krankenhaus“ bekennen: als Mitglied des Fördervereins Krankenhaus Leonberg.

Möchten auch Sie einen Teil dazu beitragen und helfen, damit unser Krankenhaus etwas Besonderes bleibt? Möchten Sie unsere Ideen unterstützen? Möchten Sie das Ergebnis Ihres Beitrags sehen, greifen, fühlen können?

Dann werden Sie Mitglied.

Wir setzen uns dafür ein, dass sich das Krankenhaus Leonberg etwas mehr leisten kann als das Budget erlaubt. Wir finanzieren zusätzliche medizinische Geräte, Einrichtungen, Weiterbildungen und Maßnahmen, die sowohl dem Personal als auch den Patienten gut tun. Damit bringen wir mehr Aufmerksamkeit, Wertschätzung und Wärme in den Klinikalltag – auch das macht gesund!

VON UNS FINANZIERT:

Bequeme Besucherbänke im Eingangsbereich



2 Spielzimmer



Gemeinsam schaffen wir's!

Unser Förderverein ist ein Verbund engagierter Bürgerinnen und Bürger. Der Vorstand arbeitet ehrenamtlich und ist in ständigem Austausch mit Klinikleitung, Personal und Patienten. An uns werden Wünsche herangetragen und unsere Mittel werden nahezu vollständig in Projekte gesteckt, denn unsere Verwaltungskosten sind gering.

Ihr Geld kommt dort an, wo es gebraucht wird.

Wir haben schon viel geleistet in den letzten Jahren, zum Beispiel:

- ♥ eine Sektorsonde für Neugeborene
- ♥ zwei Spielzimmer für Kinder, die ihre Mütter begleiten
- ♥ ein Abschiedszimmer mit Kruzifix
- ♥ ein Ruheraum für Chemopatienten mit Farb-TV, Musikanlage und kleiner Küche
- ♥ Spezialkissen und verstellbare Betten zur Entlastung des Pflegepersonals und zur Unterstützung der Patienten
- ♥ Besucher-Sitzbänke im Empfangsbereich
- ♥ Info-Veranstaltungen für Patienten und Angehörige.

Es gibt noch viel zu tun und dazu brauchen wir Sie: den Patienten, den Angehörigen, die Schwester, den Arzt, den Politiker, den Nachbarn, die Leonberger, die Medien, die kleinen und großen Unternehmen! Als Mitglied gehören Sie zu dieser engagierten Gemeinschaft und setzen sich ein für mehr Menschlichkeit und medizinische Betreuung.

Für die Kinder von Patientinnen



Gehilfe für Patienten





Herz zeigen! Mitglied werden.

Zeigen Sie Herz!

Als Mitglied ab 30,00 Euro im Jahr oder mit einer großzügigen Spende:

Ihr Beitrag hilft!

- ♥ **Wir verbessern die Betreuung** von Schwerkranken durch bestmögliche Aufenthaltsbedingungen von deren Begleitpersonen.
- ♥ **Wir optimieren die örtliche Versorgung** von Besucherinnen/Besuchern und von Patientinnen/Patienten.
- ♥ **Wir erleichtern die Versorgung und Betreuung** von Patientinnen und Patienten.
- ♥ **Wir schaffen arbeitserleichternde Hilfen** für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an.
- ♥ **Wir beschaffen Geräte** für Diagnostik und Behandlung.
- ♥ **Wir unterstützen die Weiterbildung** der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.
- ♥ **Wir fördern die Verzahnung und Kommunikation** zwischen Klinik, niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten sowie den Bürgerinnen und Bürgern.

Förderverein für das Krankenhaus Leonberg e.V.

Vorstand: Willi Burger

Bismarckstraße 10 · 71277 Rutesheim

Telefon 07152 - 56242 · willi.burger@web.de